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Barku Broiler Sitzstangen-System
Barku Broiler Perch System

Das neue BARKU Broiler Sitzstangen-System für die Bodenhaltung weist durch das spezielle Pilzprofil 
einen hervorragenden Sitz-Komfort auf. Aufgrund der ergonomischen Form ist es für alle Altersstufen 
in der Broiler-Bodenhaltung einsetzbar.
Die hier eingebrachte Weichkomponente des Broiler Sitzstangen-Systems sorgt für sicheren Stand und 
weniger Stress, sowie reduzierte Verletzungen und Tierverluste, was zum „Tierwohl“ beiträgt.

Die Sitzstange hat eine Höhe von  mm und eine Standardlänge von . mm. An den Enden der 
Sitzstange befinden sich Ösen für die Seilaufnahme, wenn der Stall gereinigt wird.

The new BARKU Broiler perch-system for floor housing, has an excellent seat comfort due to the special 
mushroom profile. Due to it’s ergonomic shape, it can be used for all ages in the broiler floor position.
The soft component of the Broiler perch system introduced here ensures a secure footing and less stress, 
as well as reduced injuries and animal losses, which contribute to animal wellbeing.

The perch has a height of  mm and a standard length of , mm. At the ends of the perch are eye-
lets for the rope pickup when the house is being cleaned.




